Are you concerned about choosing the right school for your child?







INICIO ALCOBENDAS SANSE ALGETE VALDEOLMOS-ALALPARDO BARAJAS LAS TABLAS SANCHINARRO

COMUNIDAD

CULTURA Contacto

DEPORTES Publicidad

ASOCIACIONES

Buscar en esta edición

MADRIDSEABRE



MADRID NUEVO NORTE

ALCOBENDAS, SALUD, Actualidad en Alcobendas

Ayuntamiento facilita 33 plazas de Centro de Día para los mayores de Alcobendas

En el centro "Vida y Salud", de Alcobendas, y en los centros "Somos" y "Activa", de San Sebastián de los Reyes

Lunes 22 de febrero de 2021, 19:54h Me gusta 0

Los mayores de Alcobendas dispondrán de 33 plazas en Centros de Día de nuestra ciudad y de San Sebastián de los Reyes gracias a tres convenios de convenios de colaboración firmados esta mañana entre el Ayuntamiento de Alcobendas y los gestores de estos centros.

retando...

creto, el Ayuntamiento gestionará de 5 a 10 plazas en el centro "Vida y Salud", de la calle Ávila, Alcobendas; 15 plazas en el centro "Somos" y 8 plazas en el centro "Activa", ambos de San occasián de los Reyes.

Rafael Sánchez Acera, Alcalde

El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, ha subrayado que con estos convenios se contribuirá a "poner fin a la soledad forzada de muchos mayores en esta pandemia y recuperar la socialización y unas rutinas en estos centros, volver a una cierta normalidad, que será muy importante para todos ellos".

La adjudicación corresponderá al Patronato de Bienestar Social

Las plazas serán adjudicadas por el Patronato de Bienestar social respectando en todo momento los criterios internos y/o de baremación y selección establecidos por el servicio de Mayores. Las personas usuarias serán las encargadas de abonar directamente estas plazas a los gestores de los centros, según los precios acordados en el convenio, pudiendo ser de media jornada y de jornada completa, con o sin transporte.

Ofelia Culebradas, Concejala de Bienestar Social

La presidenta del Patronato de Bienestar Social, Ofelia Culebradas, ha destacado que estas plazas serán muy beneficiosas para los mayores de Alcobendas dado que con el coronavirus muchos de ellos han perdido en gran medida la socialización.

Yelma González, Administradora del Centro de Día "Vida y Salud"



ACCEDE A LA HEMEROTECA DIGITAI

La administradora del Centro de Día "Vida y Salud", Yelma Gónzalez, ha explicado que es un centro muy pequeño, muy vocacional y en el que "a los mayores les encanta estar activos, es una manera de integrarlos socialmente y de que se sientan útiles, aspectos prioritarios para los cuidados asistenciales".

¿Te ha parecido interesante esta noticia? 📫 Si (0)





Te interesa



Fuerteventura.-Tuineje organiza unas jornadas con motivo...

fuerteventuradigital.net



Una familia numerosa de Madrid de 11 miembros contagiad...

secretosdesalud.es



ANIVERSARIO | Se cumplen 15 años sin Zarra

lavozdeltajo.com



Tensión PP y Cs ante una fusión: Villacís y Aguado insisten en q...

cronicamadrid.com



Centroamérica: El legado cultural de los indígenas

Las portadas de los

martes, 23 de febrero

periódicos de este

travelmagazine.es



El Ministerio no consigue frenar la fuga masiva de funcionari...

mallorcadiario.com



El arte de vivir bajo la

lavozdelnoroeste.com



con contenidos relacionados con la... sportpunta.com



El último fin de semana dejó 36 nuevos positivos de

cuencanews.es



Los hosteleros de Albacete claman por una solución para las...

alhaceteahierto es



'El debate de las tentaciones' llega caldeado con la actit...

estilovsalud es

Recomendar 0







El Imparcial







Twittear

comentarios

Cultura

Homenaje al compositor argentino, Astor Piazzolla, en el Teatro Auditorio Ciudad de **Alcobendas**

Aguado asiste a la presentación de "El penúltimo Negroni", antología periodística de David **Gistau**

Ya están a la venta las entrada los espectáculos teatrales de Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas del mes de marzo

El Centro de Arte Alcobendas expone "ABCDario Mariscal", más de cien piezas de obra gráfica y objetos del genial diseñador

Gastronomía

Díaz Ayuso firma un convenio con grandes superficies para promocionar los alimentos madrileños

Míele vuelve a cocinar para los más vulnerables de la crisis sanitaria

Díaz Ayuso traslada a los hosteleros catalanes las medidas